



輝く 小天っ子

玉名市立小天小学校

2022年5月30日



花工房てんすいさんより

「笑顔!」「元気!」「挑戦!」大好き小天プロジェクト



今年も好天に恵まれ、子供たちの頑張る姿を皆さんに披露することができました。多くの保護者の皆様にご観覧いただき、無事に終えることができました。また、今年は各地区のテントを設置していただき、開催することができました。ありがとうございました。

晴天が続き、熱中症が心配されましたが、子供たちは練習に励み、無事本番を迎えました。皆様のご協力により、大きな事故やケガもなく、予定していたプログラムを無事終えることができました。

子供たちは、各団の団長を中心に力を合わせてスローガンを達成すべく頑張りました。どの競技も演技も練習の成果を発揮して素晴らしい姿を見せてくれました。この大きな行事で、それぞれの子供たちが成長してくれたものと思います。今後の学校生活が楽しみです。下記は、各団長の運動会を終えた感想です。



お願いとお知らせ!

- 4月に交通安全教室を実施しましたが、帰宅後や休日の児童の安全な過ごし方について、今一度ご家庭でも話題にしていただけるようお願いいたします。学校でも指導しますが、特に自転車等の危険予知については、ぜひ生活に生かし、乗り方に十分注意したいものです。「自分の命を守るのは自分」という意識を継続して高めていきたいと思っております。ご協力をお願いいたします。
- 夏休みのプール開放について、保護者の皆様のご意見をいただきたいと考えています。実施の有無について、忌憚のないご意見をいただきPTAの役員さんと相談いたします。

PTA除草作業

18日(水)16:00より、PTAの役員さん方と職員で、運動会前の愛校作業を行いました。今年は敷地内にはたくさんの草が伸びていました。多くの草刈り機を持参していただき、校庭や敷地の隅々まで、きれいにさせていただきました。草集めも大変でしたが、協力していただき、運動会を迎える準備を整えることができました。

ご協力いただいた役員の皆様、ありがとうございました。



6年生の絵看板係も、力を合わせて頑張ってくれました。



白組団長吉田しょうさん
「みんなで最後まで笑顔でできたので、よかったです。」



赤組団長枕辺かんざぶろうさん
「みんなと協力して最高の運動会になってよかったです。」



小天小スケッチ 運動会編



1・2年生の競技
玉入れ・表現など
一生懸命が素敵!



3・4年生競技
表現・リレーと
力強い姿で!



5・6年生表現
上級生の活躍、見事でした。
さすが高学年、最高の演技!



天水中学校体育大会

応援団の演舞は、見応えがありました! 練習の成果だと思います。小天っ子の目指す中学生の姿がありました。